como Vocales; siendo su Secretario don Luis Jesús Reina Huerta, del Cuerpo General Administrativo de la Administración Civil del Cuerpo del Estado.

Santander 24 de enero de 1976.—El Ingeniero Jefe, Presidente del Tribunal.—701-E.

2278

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Ca-rreteras de Sevilla, previa delegación de la Octava Jefatura Regional, por la que se hace pública la provisión de dos plazas de Capataz de Brigada, vacante en esta provincia.

Por Orden de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas, de fecha 23 de diciembre pasado, ha sido aprobada la propuesta de esta Jefatura, redactada sobre el acta de examen del concurso-oposición libre y restringido, convocado en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 11 de agosto de 1975.

Los concursantes aprobados con derecho a plaza son los simientes

guientes:

Don Joaquín Antonio Lozano Linares, turno libre. Don Florencio Gullón Liánez, turno restringido.

De conformidad con lo prevenido en el vigente Reglamento General de Camineros del Estado en su artículo 24, el plazo de incorporación al trabajo es de treinta días a contar desde la fecha de la presente publicación.

El incumplimiento de esta obligación llevará aparejada la nulidad del nombramiento, considerándose como renuncia a la plaza, si no hubiese obtenido la correspondiente prórroga de incorporación.

Sevilla, 5 de enero de 1976.—El Ingeniero Jefe, José Ramón Pérez de Lama.—396 E.

2279

RESOLUCION de la Novena Jefatura Regional de Carreteras por la que se hace pública la relación de los opositores declarados aptos en los exámenes celebrados para la provisión de cuatro plazas vacantes de Capataz de Cuadrilla en la provincia de Palencia, dos en turno libre y las otras dos en turno restringido.

Celebrados los concursos-oposición, libre y restringido, autorizados por Resolución de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas el 10 de marzo de 1975, para cubrir cuatro plazas de Capataz de Cuadrilla, vacantes en la plantilla de Camineros de la provincia de Palencia, y aprobada con fecha 26 de diciembre de 1975 la propuesta de admisión de los opositores aprobados por el Tribunal calificador, en ambos concursos.

Esta Jefatura ha resuelto, a tenor de lo dispuesto en el artículo 21 del Reglamento General del Personal Caminero, hacer pública la relación de los aspirantes declarados aptos, que es la siguiente:

es la siguiente:

Don Juan José Porqueras Cuesta, turno libre, Don Cipriano Guardo Abad, turno libre, Don Antonio Curiel Cabezudo, turno restringido, Don Francisco Ramos Bueno, turno restringido.

La incorporación de los interesados a su nuevo destino deberá efectuarse en el plazo máximo de treinta días naturales, a contar de la fecha de la publicación de su admisión en el «Boletín Oficial del Estado», según lo dispuesto en el artículo 24 del Regiamento citado, debiendo los aspirantes admitidos en turno libre presentar, en la primera mitad del citado plazo, ante la Jesatura Provincial de Carreteras de Palencia, la siguiente documentación. cumentación:

- 1.º Certificación de nacimiento, expedida por el Registro

Civil.

2.º Certificación de antecedentes penales.

3.º Declaración jurada de no haber sido expulsado de otro
Cuerpo y Organismo del Estado.

En caso de ostentar la condición de operarios de Obras Publicas, presentarán únicamente su partida de nacimiento. Valladolid, 2 de enero de 1976.—El Ingeniero Jefe regio-

2280

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Júcar por la que se hace público el resultado de las pruebas selectivas restringidas para cubrir dos plazas vacantes de Ingenieros superiores en la plantilla de este Organismo.

El Tribunal designado para calificar los ejercicios de los opositores que han concurrido a las pruebas selectivas restringidas para cubrir dos plazas vacantes de Ingenieros Superiores en la plantilla de esta Confederación Hidrográfica, cuyas oposiciones fueron convocadas por resolución de esta Confederación inserta en el «Boletín Oficial del Estado» de 22 de abril pasado, ha comunidado a esta Dirección el resultado de dichos ejercicios behicados superado dichas pruebas los presideros significantes. cios, habiendo superado dichas pruebas los opositores siguientes:

Don Victoriano Sánchez-Barcáiztegui Moltó (documento nacional de identidad 20.364.402), Ingeniero de Caminos Canales y Puertos, con la total puntuación de 35 puntos.
 Don José Sales Tudela (D. N. I. 19.741.936), Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, con la total puntuación de 32 puntos.

De acuerdo con los términos de la convocatoria, procede efectuar la propuesta de nombramiento a favor de los opositores que anteceden como Funcionarios de carrera de este Organismo, cuya aprobación dará lugar a la consiguiente Orden ministerial de acuerdo con el Estatuto del Personal al servicio de Organismos Autónomos (Decreto 2043/1971, de 23 de julio), y su inserción en el «Boletín Oficia) del Estado» de la relación de opositores aprobados. Valencia. 31 de diciembre de 1975.—El Ingeniero Director.

2281

RESOLUCION de la Junta del Puerto de Melilla por la que se da publicidad a la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos para las prue-bas selectivas convocadas a fin de cubrir una va-cante de Contramaestre en dicho Organismo.

Convocadas dichas pruebas selectivas mediante resolución hecha pública en el «Boletín Oficial del Estado» del 8 de diciembre último, y cumplido el plazo de presentación de solicitudes, procede dar efectividad al artículo 5.º del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, y a la base 4, 1.º, de la convocatoria, haciendo pública la lista provisional de admitidos y excluidos, que queda configurada de la siguiente forma:

Mañé del Moral, Alejandro (D.N.I. 45.261.408).

Marmolejo Fernández, Miguel Emilio (D.N.I. 45.259.181).

Frontela Abellán, José María (D.N.I. 22.845.023).

Fontcuberta Atienza, Antonio (D.N.I. 45.249.903).

Carretero Díaz, Juan (D.N.I. 45.249.016).

García Ayora, Antonio (D.N.I. 45.263.366).

La admisión de don Juan Carretero Díaz y don Antonio García Ayora se verifica a reserva de la concesión de equivalencia del título de Maestro Industrial, que debe ser reconocida por la Dirección General de Educación, presentándose el justificante correspondiente por los interesados.

Excluidos

Ninguno.

Contra la presente resolución podrán los interesados interponer ante la Junta del Puerto de Melilla la reclamación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo y base 43 de la convocatoria.

Melilla, 20 de enero de 1978.—El Presidente.

2282

RESOLUCION de la Junta del Puerto de Palma de Mallorca por la cual se transcribe la lista pro-visional de admitidos y excluidos en la oposición libre para cubrir una plaza de Celador-Guarda-muelles.

De conformidad con la base 4.1. de la convocatoria inserta en el «Boletín Oficial del Estado» del día 20 de noviembre de 1975, se publica la lista provisional de solicitantes admitidos para cubrir una plaza de Celador-Guardamuelles:

Galmés Pons, Jaime (D. N. I. 41.371.465). Mesquida Pascual, Gabriel (D. N. I. 41.402.563). Vila Janer, Joaquín (D. N. I. 41.372.377).

Excluidos

Ninguno.

Contra la presente lista podrán los interesados interponer, en el plazo de quince días a partir del siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», reclamaciones de acuerdo con

el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Palma de Mallorca, 15 de enero de 1976.—El Presidente, Miguel Nigorra.—El Secretario, Antonio Cirerol.—292-E.

2283

RESOLUCION de la Junta del Puerto de Santander en la oposición para cubrir una plaza de Comisario

De conformidad con la propuesta del Tribunal calificador de la oposición a la plaza vacunte de Comisario del Puerto de Santander, el Comité Ejecutivo de esta Junta ha acordado por unanimidad, en su sesión ordinaria celebrada el día de la fecha,

a la vista del resultado de las pruebas realizadas, declarar desierta la mencionada oposición por no existir ningún opositor

que haya obtenido la puntuación mínima exigida.

Lo que se publica para general conocimiento.

Santander, 28 de noviembre de 1975.—El Presidente, Alfredo de la Vega-Hazas y Sainz de Varanda.—El Secretario, Javier Hergueta y de Garamendi.

2284

RESOLUCION de la Junta del Puerto y Ría de Avilés por la que se publica el concursante de-clarado apto por el Tribunal calificador en los exá-menes celebrados el día 15 de diciembre de 1975 para cubrir una plaza de Comisario del puerto.

En sesión celebrada por el pleno de esta Junta el día 23 de diciembre de 1975, de acuerdo con lo previsto en la norma 10.1 de la convocatoria para cubrir la plaza de Comisario de este puerto, se acordó, de conformidad con lo propuesto por el Tribunal examinador, extender el nombramiento a favor del concursante don Antonio Carvajal López.

Lo que se hace público para que los interesados, de conformidad con lo que dispone la norma 12 final de las bases que han regido esta oposición, puedan interponer recurso de reposición ante esta Junta en el plazo de un mes, contado a partir de este anuncio, o recurso de alzada ante el Ministro de Obras Públicas, en el plazo de quince días a partir, asimismo, de este anuncio. de este anuncio.

Avilés, 8 de enero de 1976.—El Presidente, Juan Eladio Llaneza Fernández.—El Secretario, Fernándo Castro Cardús.—378-E.

2285

RESOLUCION de la Junta del Puerto y Ria de Bilbao por la que se hace pública la lista provi-sional de admitidos y excluidos a la oposición pa-ra cubrir una plaza de Ingeniero de Caminos, Ca-nales y Puertos, anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 292, de 5 de diciembre de 1975.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición para cubrir una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, de la plantilla de funcionarios de carrera de esa Junta.

Admitidos

Don Luis Molina San Martín (D. N. I. 1.144.358). Don Juan Carlos Basterra Ocio (D. N. I. 14.884.638).

Excluidos

Ninguno.

Centra esta resolución podrán los interesados recurrir ante la Presidencia de esta Junta en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Bilbao, 14 de enero de 1976.—El Presidente, Alvaro Delclaux

Barrenechea. -412-E.

MINISTERIO EDUCACION Y CIENCIA

2286

RESOLUCION del Tribunal calificador de las pruebas selectivas, turno libre, para cubrir 31 plazas de Auxiliares vacantes en la plantilla de la Uni-versidad de Extremadura por la que se determina el comienzo de los ejercicios correspondientes.

Constituido el Tribunal calificador de las pruebas selectivas libres de Auxiliares vacantes en la plantilla de personal de Administración de la Universidad de Extremadura, nombrado por Resolución de la Presidencia de la Comisión Gestora de dicha Universidad de 10 de diciembre de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de enero de 1976), ha resuelto lo siguiente:

Convocar en llamamiento único a todos los aspirantes para la realización de los ejercicios de la oposición, en cumplimiento de la norma 6.5 de la Orden de convocatoria de 5 de mayo de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de junio), que comenzarán el día 19 de febrero de 1976, a partir de las diez horas de la mañana, en el Pabellón de Gobierno de la Universidad de Extremadura, sito en el Campus Universitario, avenida de Elvás, s'n., Badajoz.

Badajoz, 26 de enero de 1976.—El Secretario del Tribunal.—
Visto bueno: El Presidente del Tribunal.

2287

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo XXIX de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de los opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo XXIX, «Ecuaciones diferenciales», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales de Medrid, convocada por Orden ministerial de 5 de abril de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de mayo), para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 17 del próximo mes de febrero, a las once horas, en la Sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid (Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de investigación, así como de la Memoria por triplicado sobre concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra y cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden de actuación durante los ejercicios.

Madrid, 9 de enero de 1976.—El Presidente del Tribunal, Juan del Corro Gutiérrez.

2288

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Farmacognosia y Farmacodinamia» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Santiago por la que se rectifica la fecha de presenta-ción de opositores.

Padecido error en la Resolución de este Tribunal de 11 de diciembre de 1975, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del 12 de enero actual, por la que se convocaba a los señores opositores a la citada cátedra, queda rectificada la misma en el sentido de que la fecha de presentación es el día 1 de marzo de 1976, quedando subsistentes los demás extremos de la expresada Resolución.

Madrid, 13 de enero de 1976.—El Presidente del Tribunal, Antonio González González.

2289

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición restringido para plazas de Profesores titulares numerarios de «Tecnología del metal» por la que se convoca a los opositores.

convoca a los opositores.

Reunido el Tribunal designado por Orden ministerial de 24 de octubre de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de noviembre), ha acordado convocar a los opositores a plazas de Profesores numerarios de «Tecnología del metal», en cumplimiento del punto 6.3 de la Orden ministerial de 12 de febrero de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de marzo), para su presentación colectiva, determinación de la orden de actuación y comienzo de las pruebas el día 23 de febrero de 1976, a las nueve horas, en los locales del Instituto Politécnico Nacional «Juan de la Cierva», en Madrid, ronda de Valencia, 3.

Madrid, 21 de enero de 1976.—El Presidente del Tribunal, Francisco Magarolas Orteu.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

2290

RESOLUCION del Instituto Nacional de Investiga-ciones Agrarias por la que se hace público el re-sultado del sorteo de orden de actuación en la opo-sición para cubrir una plaza de Titulado Superior (coeficiente 5), especialista en Disfunciones Am-bientales en el sector agrario.

Celebrado el sorteo para determinar el orden de actuación de los aspirantes a una plaza de Titulado Superior (coeficien-te 5), especialista en Disfunciones Ambientales en el sector del C. R. I. D. A. 05 (Burgos), ha correspondido iniciar las actuaciones por el aspirante don Mariano Seoanez Calvo.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 13 de enero de 1976.—El Presidente del Tribunal, Antonio Cuesta Areales.

Sr. Secretario general del I. N. I. A.

2291

RESOLUCION del Tribunal calificador de la opo-sición para cubrir veinte plazas de Delineantes en el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se señala fecha, hora y lugar para la celebración de las pruebas.

De conformidad con lo previsto en la base 6.6 de la Resolución de la Presidencia del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario de 19 de mayo de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de julio le 1975) y de 19 de septiembre de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de octubre de 1975),